

Pierres & Tradition

En Luberon

AGENCE IMMOBILIERE

7 Pièces

160 m<sup>2</sup>

Réf. 4133

499 000 €

Apt

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

En campagne, au coeur du Luberon, propriété de 188 m2 bâties composées actuellement de deux logements pouvant être réunis en une seule habitation. La partie principale se compose d'une pièce de vie avec terrasse, une cuisine aménagée, 3 chambres et une salle d'eau. En rez de jardin, se trouve un autre appartement de 78 m2 avec grande pièce de vie, une cuisine aménagée, 2 chambres et une salle d'eau. En extérieur, vous profiterez d'un joli terrain arboré de plus de 4 000 m2 avec bel espace piscine profitant d'une très jolie vue dégagée. Belle opportunité dans un environnement naturel!

In the countryside, in the heart of the Luberon, 188 m2 barned property currently comprising two dwellings that can be reunited to form a single dwelling. The main part comprises a living room with terrace, a fitted kitchen, 3 bedrooms and a shower room. On the ground floor, another 78 m2 apartment with large living room, fitted kitchen, 2 bedrooms and shower room. Outside, you'll enjoy a lovely wooded plot of over 4,000 m2, with a lovely pool area enjoying a very nice view. Great opportunity in a natural environment!

## **PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

